

Les **PRIX** de l'Économie Sociale et Solidaire

Les entreprises qui ont de l'Audace

Communiqué, le 23 octobre 2017

Les entreprises qui ont de l'audace

Les acteurs de l'économie sociale et solidaire – associations, coopératives, mutuelles, fondations ou sociétés commerciales de l'ESS – concilient activité économique et intérêt général. Ils sont depuis toujours des créateurs d'innovation. Pour valoriser ces démarches, les prix ESS ont été créés en 2015 par le réseau des CRESS.

C'est dans cet objectif que le 19 octobre 2017, trois Prix nationaux ont été décernés lors du forum national de l'ESS et de l'innovation sociale, à Niort : le Prix de l'impact local, le Prix de l'innovation sociale et le Prix Coup de cœur. Ce dernier a été soumis au vote du public sur les réseaux sociaux et a mobilisé **11 186 votes** sur le site internet des Prix ESS.

Les lauréats nationaux vont bénéficier :

- D'une enveloppe financière de 5000 euros ;
- D'une vidéo de promotion ;
- D'un accompagnement de la part des partenaires nationaux.

Le Conseil National des CRESS est heureux de présenter les lauréats nationaux 2017 issus des nominés présenter dans le recueil [Les entreprises qui ont de l'audace 2017](#). A ces lauréats nationaux viennent s'ajouter 15 lauréats régionaux qui seront connus tout au long du Mois de l'ESS en novembre dans le cadre d'événements organisés par les CRESS sur les territoires.



Prix de l'impact local : la SCIC EnR Pays de Rance

La SCIC EnR Pays de Rance est une coopérative fédérant 104 sociétaires autour de la mise en place d'une filière bois locale : 20 km entre la haie et la chaufferie. Cette filière, identifiée à la suite d'un besoin du territoire du Pays de Dinan, s'est diversifiée autour de son cœur de métier. Ce projet global autour de l'arbre permet de gérer durablement la ressource, créer des emplois locaux au sein de la structure mais aussi des sociétaires. La SCIC, par sa diversification logique, s'appuie sur un modèle économique viable depuis maintenant bientôt 10 ans avec 8 ETP.

Pour en savoir plus : <https://www.youtube.com/watch?v=xiX9LbulPRO&t=9s>



Prix de l'innovation sociale : les jardins de Solène

La SAS ESS "Les Jardins de Solène" réalise la collecte de fruits et légumes déclassés directement auprès des producteurs locaux afin de les valoriser en produits frais et de saison, sous vide, prêts à cuisiner pour les cuisines centrales. Lutte contre le gaspillage alimentaire, emploi en CDI de personnes en situation de handicap et économie circulaire sont les principales missions que cette entreprise s'est fixée, émanant du développement de son association SOLID'AGRI, créée en 2008.

Pour en savoir plus : https://www.youtube.com/watch?v=w_dQnnsHilE&t=10s



Prix Coup de cœur : Traces de Vies

Traces de Vies accompagne, par l'écriture, des personnes en fin de vie, des enfants atteints de maladies graves, en services oncologie-hématologie pédiatrique, soins palliatifs, EHPAD... et à domicile en Bourgogne Franche-Comté. Cet accompagnement effectué par une biographe hospitalière permet à ces personnes de laisser une trace écrite (récit de vie, récit imaginaire illustré, inventé par l'enfant) imprimée par un artisan en un livre remis à la famille. Ce service est gratuit.

Pour en savoir plus : <https://www.youtube.com/watch?v=ooU3qbRjQv8&t=1s>

Contact : Laurence Delort - laurence.delort@cncres.org - 0149885264

